



Ecopetrol y Computadores para Educar se unen con el fin de promover ecosistemas digitales de educación



ACTUALIDAD TECNOLOGÍA TIC

junio 1, 2022 Redacción Digital Comentarios desactivados

Las entidades buscan promover iniciativas de aprendizaje ecosistémico y digital en 21 sedes educativas del país. Este programa busca motivar a los estudiantes con la entrega de equipos de cómputo, acompañamiento, formación y apropiación de las TIC.

Ecopetrol y Computadores para Educar firmaron una alianza cuyo objetivo es contribuir en la retención escolar, y el mejoramiento de la calidad educativa, mediante la dotación de equipos de cómputo, la formación y acompañamiento en el uso y la apropiación de las TIC en estudiantes, docentes y padres de familia.

Esta iniciativa beneficiará a 21 sedes educativas, ubicadas en zonas rurales de los departamentos de Norte de Santander, Meta, Huila, Antioquia, Cesar y Santander, las cuales recibirán 310 equipos de cómputo portátil.

Adicionalmente, se entregarán 21 Kit Maker (set de robótica) que buscan fomentar el uso de nuevas tecnologías, la colaboración y la creatividad en niños y adolescentes. El kit está compuesto por aparatos de electrónica y residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE), que son elementos recuperados y aprovechados de los equipos en desuso que retoma y entrega Computadores para Educar.

Este kit servirá para acercar a los estudiantes a la práctica de temas STEM (ciencias, tecnología,

DESTACADOS

- » Buenaventura: Comisión de la Verdad hizo reconocimiento a las Comunidades Étnicas del Naya
junio 1, 2022
- » "Qué bueno tener a alguien que se preocupe por el campesino": Oscar Urbina
junio 1, 2022
- » Operativo anticontrabando en Vichada, se realizó con éxito
junio 1, 2022
- » Pasa a sanción del Gobernador, proyecto de ordenanza que autoriza ingreso de Cundinamarca a la Región Metropolitana
junio 1, 2022

VIDEOS



ingeniería y matemáticas). La alianza también contempla el acompañamiento a estudiantes, docentes, así como a padres o cuidadores para el buen uso de los equipos. Las dos entidades coinciden en que la tecnología es un vehículo para el aprendizaje, que requiere herramientas para que los adultos protejan a los niños de los riesgos derivados de su uso inadecuado.

Adicional a lo anterior, y con miras a dejar más capacidad instalada y capital humano local, Computadores para Educar ofrecerá a los docentes de los municipios a intervenir la posibilidad de formarse mediante un diplomado. Cada docente que termine el curso recibirá un computador para su uso y estará en el inventario de la sede educativa, adicional a los equipos que cofinanciará

Ecopetrol.

Según el director de Computadores para Educar, Alejandro Félix Linero de Cambil, en las zonas rurales del país, cerca del 50% de sus estudiantes desertan o abandonan la escuela sin culminar el nivel básico o la secundaria porque no hay incentivos para quedarse. Esta es una de las razones por las cuales **Ecopetrol** y Computadores para Educar, buscan motivar a los jóvenes para que se conecten y entusiasmen con la tecnología, y continúen con sus estudios.

Tomado de **Presidencia de la República**.

Comparte este contenido en tus redes sociales



Redacción Digital

ARTICULOS RELACIONADOS



ACTUALIDAD DEFENSA

Grupo legislativo, un equipo de apoyo a la gestión del congreso

agosto 16, 2018 Redacción Digital

Con el ánimo de mantener una ventana disponible que facilite el relacionamiento entre los senadores y representantes a la Cámara, así como con los asesores e integrantes de las unidades técnicas Legislativas, la Policía Nacional dispone del Grupo Legislativo, una dependencia de la Oficina de Planeación que cumple 15 años como enlace entre la institución [...]

Comparte este contenido en tus redes sociales



ACTUALIDAD AGRICULTURA

AMBIENTE ANDINA ANTIOQUIA

CORONAVIRUS COVID-19

INFRAESTRUCTURA

Este viernes, el Presidente Iván Duque pone en marcha el plan maestro de alcantarillado en Antioquia

noviembre 13, 2020

Redacción Digital

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, visita este viernes el municipio de Gómez Plata, en el Nordeste antioqueño, donde dará inicio al plan maestro de alcantarillado que beneficiará a más de 7 mil habitantes de los barrios Camellón, Obrero y Lourdes, y el sector de El Colegio entre otros, ampliando la cobertura en [...]

Comparte este contenido en tus redes sociales



ACTUALIDAD

Alianza Verde se consolida como primera fuerza política de Bogotá

octubre 28, 2019 Redacción Digital

Los resultados finales de las elecciones a la Alcaldía de Bogotá, son liderados por Claudia López, de la Alianza Verde, quien se consolida como la nueva alcaldesa de Bogotá con 1.108.541 votos. Seguida por Carlos Galán con 1.022.362 votos que volverá al Concejo de Bogotá al aceptar la curul, Hollman Morris con 440.591 y Miguel [...]

Comparte este contenido en tus redes sociales



REDES SOCIALES



LA REVISTA

La Revista **EL CONGRESO** es un medio de comunicación de carácter pluralista e independiente fundamentado en valores éticos y democráticos. Nuestro trabajo se basa en el análisis de las diferentes temáticas que inciden en el desarrollo del país. Trabajamos en pro de la democracia colombiana, con el firme propósito de consolidar las instituciones públicas y privadas, informando de primera mano, con criterio y responsabilidad, la labor que éstas desarrollan en los diferentes ámbitos del poder y frente a los fenómenos de actualidad global y local.

El Congreso

Imagen pluralista del Estado Colombiano

Dirección: Cra 70c N0 51-51 Barrio Normandía, Bogotá D.C. – Colombia

Teléfonos: (601) 5209315 – (601) 4672651

Celular: 3102697465 – 3148696090

Correo electrónico: inforevistaelcongreso@gmail.com

CATEGORÍAS

- Actualidad
- Agricultura
- Alcaldía de Bogotá
- Amazonía
- Ambiente
- Andina
- Bogotá D.C.
- Caribe
- Colombia
- Columnistas
- Congreso de la República
- Coronavirus
- Corrupción
- Covid-19
- Cultura
- Cámara de Representantes
- Defensa
- Deporte
- Diplomacia
- Economía
- Educación
- Empresa
- Especiales
- Estado
- Fuerza Pública
- Gestión
- Gobierno
- Internacional
- Internacionales
- Judicial
- Ministerios
- Opinión
- Pacífico
- Paz
- Personajes
- Política
- Posconflicto
- Presidencia
- Regiones
- Salud
- Senado
- Trabajo
- Transporte
- Turismo
- Vivienda

TE PUEDE INTERESAR



SENADOR MIGUEL ÁNGEL BARRETO, NUEVO REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN QUINTA ANTE LA COMISIÓN RECTORA DEL SISTEMA GENERAL DE REGALÍAS

📅 julio 29, 2021 👤

Redacción Digital



MINSALUD PIDE A DEPARTAMENTOS Y A LAS IPS QUE ACTUALICEN ESTADÍSTICAS DE VACUNACIÓN

📅 marzo 11, 2021 👤

Redacción Digital



"NO VAMOS A INCLINAR LA BALANZA EN ELECCIÓN DE CONTRALOR GENERAL": DUQUE

📅 agosto 17, 2018 👤

Redacción Digital



DUQUE INVITA A ALCALDES DE CIUDADES CAPITALES A TRABAJAR EN EQUIPO PARA SACAR ADELANTE EL PACTO POR LA JUVENTUD

📅 mayo 27, 2021 👤

Redacción Digital

EDICIÓN: ESPECIAL MUJERES 2021

